
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 令和4（2022）年度 一般会計補正予算 
補正額：89.2億円増額（9月定例月議会合計） 

補正後の総額：約1,673.8億円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 水道料金の基本料金等減免延長：約3.2億円 
2カ月延⾧（2022年12月～2023年1月） 
 子育て世帯へのギフトカード配布：7.0億円 
18歳以下の子どもに1人1万円のギフトカード 
 省エネ家電買い換え促進：8,000万円 
市内店舗でのエアコン、冷蔵庫・冷凍庫・テレビ
の買い換え費用に対する補助（1～3万円） 

 住民税非課税世帯等への臨時給付金：約27.7億円 
 

 

 契約締結 

御殿山小倉線道路整備工事（3工区） 
請負契約締結について 

令和5(2023)年度 全区間完成を目指す! 

電気料金高騰に傍観していないか？ 

節電は電気料金が上がろうが下がろうがやるべ
きことであり、料金が上がれば消費電力が少な
いLED照明器具への取替えや空調設備の更新は
前倒しで推進すべき。当然、CO2削減効果も推
進の理由になる。 

 条例の一部改正 

市役所の位置に関する条例の一部改正 

【特別多数議決（出席議員の3分の2の賛成が必要）】 

市役所庁舎を現府民センターの位置に移転する案  

【所在地】[現在] 枚方市大垣内町2丁目1番20号 
⇒ [案] 枚方市大垣内町2丁目524番地 

【附則】 この条例は、規則で定める日から施行する。 

⇒ 【否決】 賛18、否12 

（可決には20票以上の賛成が必要） 
 

オミクロン対応ワクチン9月28日から接種開始、10月末以降順次[BA.4-5]対応型へ 

前回（2～4回目）接種日から "3カ月”が経過した日から接種可能に 

※ 接種回数が3回目、4回目、5回目のいずれの方も、オミクロン株対応ワクチンは1回接種 
※ 従来ワクチンで4回目接種済みの人は、10月下旬に接種券送付 

9月定例月議会（補正予算、条例改定）ご報告（9月8日、26日、10月13日） 

 今回の契約締結は北側部分（南側は既に工事中）  

原油価格高騰に対して、どのような 
対応をしてきたのか?  

市答弁 5月より全庁挙げた節電行動を実施。 
今後、効果的効率的な業務改善案や設備改修案を
調査研究し、エネルギー使用量の削減に努める 

ばんしょう 

 新型コロナワクチン接種対策事業費：約5.0億円 
オミクロン株対応ワクチン接種に係る経費 
 防犯対策事業経費：約1,300万円（基金） 
LED防犯灯の経年劣化に伴い、取替・修繕を追加
するため枚方市防犯協議会への委託料増額 

ばんしょうの視点 

【市政報告】 
ばんしょう 映仁 
枚方市議会議員 てるひと 

発行：番匠 映仁  枚方市出口 3-2-25-807 

TEL：080-2523-8769 

bansho.t@ban-teru.com 
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 庁舎管理経費など増額：約4.7億円 
原油価格高騰に伴う各施設の光熱水費の増額 



 

 

 

 

   

 

 

 

 

 今後の中学校給食方針「全員給食へ」 

最も大事なことが抜け落ちている 

食べる側の生徒の声に耳を傾けよ！ 

 

 

 樟葉駅前ロータリー改善の取り組み 
市 公共交通事業者と幾度となく意見交換 

樟葉駅前は成功事例、 

枚方市駅北口の改良にも 

そのノウハウの活用を！ 

 

 

 

 

 [手話でつむぐ住みよいまち枚方市 

手話言語条例]市の取り組み強化を! 

2025デフリンピック 

東京大会も契機に！ 

誰一人取り残さず 

笑顔のまちに！！ 

 京阪本線連続立体交差事業の進捗 
用地取得進捗率：約87％（令和4年3月末時点） 

長期間の工事。 

地域への丁寧な 

対応を！ 

 

 

 

 

 

 御殿山小倉線の工事進捗 
市 令和5年度までで完成させる 

令和5年度完成へ「もうひと押し」を！ 

新道路を活用したバス路線の新設を！ 

 [図書館]図書費の確保の重要性 

利用者は増だが、 

貸出冊数率が減！ 

借りたい図書が 

ないのでは!? 

  [令和3年度決算]市税収入の減少傾向は顕著！ 

人口減少は避けられない。定住人口以外 

にも、枚方市の新しい戦略が必要！ 

  不登校の児童生徒への支援強化 

“不登校支援ガイド”は最初の一歩！ 

決算特別委員会 令和3年度決算への質疑を行いました（9月28日、10月3日、7日） 

 伊加賀スポーツセンター  

令和4年度9月定例月議会 一般質問に登壇しました（9月15日） 

誰ひとり取り残すことなく笑顔の枚方へ！～ひらかた万笑！～ 

スポーツ施設には修繕
計画があるのか?  

市 テニスコートや陸上競技場など
の施設には個別の整備計画はない 

ばんしょう 

私が６月議会で作成を求
めた不登校児童生徒の

「支援ガイド」が作成さ
れました。これにより、
学習の選択肢を増やすこ
とにつなげて参ります。 

完成後の光善寺駅（イメージ） 

樟葉駅前ロータリー

【 億円 】 

 スポーツ施設の管理計画が必要！ 

もっと市民がスポーツを純粋に楽しめる 

環境整備を！ 

 LED防犯灯補助金の見直しの課題 

自治会に防犯灯選定を丸投げすべき

でない。 

“防犯灯選定 

ガイド”の作成を！ 


